



VIOLENCIA

Página 8

Mueren 12 sicarios que intentaban liberar en Hermosillo a un operador de Los Chapitos

SDP Noticias



La Fiscalía informó que siete de los sujetos lograron escapar y se presume que algunos estarían heridos.

El enfrentamiento en Sonora fue un intento de rescate; hay 12 muertos: Fiscalía estatal

Hipótesis del MP señala que un grupo armado pretendían rescatar a Isaías Valentín "N"

Jesús Sánchez
nacional@cronica.com.mx

La Fiscalía de Sonora informó este domingo que el enfrentamiento entre civiles armados y agen-

tes de seguridad, ocurrido la tarde del sábado en la carretera 100 Hermosillo-Bahía de Kino, el cual dejó 12 criminales abatidos, se debió al intento de rescate de un detenido.

La investigación del Ministerio Público ha establecido como hipótesis de trabajo que un grupo de personas con armas de asalto pretendían rescatar a quien dijo llamarse, Isaías Valentín "N", alias "Cardenal y/o Comanche", integrante de una célula criminal.

Había sido detenido minutos antes por delitos contra la salud en Camino del Seri, sin embargo, se logró identificar por parte de las autoridades como Carlos Humberto "N", hijo de Jesús Humberto "N", alias "Chubeto", quien era uno de los principales generadores de violencia al norte del país.

Los agentes ministeriales fueron agredidos, detalla la Fiscalía, por lo que se activó el código rojo a través del cual intervinieron las fuerzas de seguridad de los tres niveles de gobierno y comenzaron la persecución de los vehículos.

Tras esto, se registraron enfrentamientos en distintos puntos de la Carretera 100, en los que resultaron muertos 12 presuntos delincuentes, y heridos dos elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, quienes reciben atención y se reportan fuera de peligro.

A su vez, la Fiscalía informó que siete de los sujetos armados lograron escapar y se presume que algunos de ellos estarían heridos •